

Kompetisi Futsal Antar Pelajar di Stadion GGT dengan Lancar dan Kondusif

Ciamis - CIAMIS.SUARADAERAH.CO.ID

Jan 22, 2025 - 09:19



Ciamis – Guna memastikan kelancaran dan keamanan kegiatan olahraga yang melibatkan para pelajar, Polres Ciamis menggelar pengamanan dalam *Kompetisi Futsal Antar Pelajar* yang berlangsung di Stadion Gelanggang Galuh Taruna (GGT), Kabupaten Ciamis. Selasa (21/1/2025) dengan suasana yang aman, damai, dan harmonis.

Pengamanan kompetisi ini melibatkan gabungan personel dari berbagai satuan di

Polres Ciamis, Bripka Kurniawan dan Bripka Doni dari Sat Samapta Polres Ciamis, Bripka Firman dan Brigpol Yosa dari Polsek Ciamis, Briptu Amal dari Sat Intelkam, Briptu Septian dari Propam, Bripda Ahmad dari Bag Ops Polres Ciamis.

Dengan total sinergi dan koordinasi yang baik antar petugas, jalannya kompetisi berlangsung tertib tanpa hambatan.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui personel yang bertugas, menyampaikan bahwa kegiatan ini tidak hanya mendukung pengembangan potensi pelajar di bidang olahraga, tetapi juga menjadi momen untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya sportivitas dan kerja sama yang baik.

“Polres Ciamis berkomitmen untuk selalu hadir di setiap kegiatan masyarakat, terutama dalam mendukung generasi muda untuk berprestasi. Kami juga memastikan bahwa semua pihak merasa aman dan nyaman selama kegiatan berlangsung,” ujar Kapolres melalui perwakilan pengamanan di lapangan.

Peserta dan panitia menyampaikan apresiasi atas kehadiran dan perhatian Polres Ciamis yang secara aktif mendukung jalannya kompetisi. Salah satu panitia mengungkapkan, “Kami merasa aman dan lebih percaya diri dalam melaksanakan acara ini. Kehadiran aparat kepolisian memberikan jaminan keamanan sekaligus motivasi bagi peserta untuk bermain secara sportif.”

Selain memastikan keamanan, Polri juga mengedepankan pendekatan humanis dalam berinteraksi dengan peserta dan penonton, memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga ketertiban, baik selama maupun setelah pertandingan berlangsung.

Berakhirnya kompetisi futsal ini ditandai dengan suasana yang tertib dan harmonis. Seluruh peserta, pendukung, dan panitia dapat menikmati acara tanpa gangguan. Polres Ciamis kembali menunjukkan komitmennya untuk menjadi mitra masyarakat dalam menjaga keamanan dan mendukung pengembangan potensi generasi muda.

Dengan terselenggaranya acara ini, Polres Ciamis berharap semangat sportivitas yang terjalin dapat menjadi inspirasi bagi para pelajar untuk terus meraih prestasi baik di bidang olahraga maupun lainnya.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,